

Zapato profesional para todo deporte.

HECHOS PARA GANAR

Hoy sería designado un nuevo Presidente

Las tres fuerzas, por separado, analizan el nombramiento presidencial.- Hasta esta madrugada no había, todavía, un acuerdo.- Si no hay consenso para elegir a un comandante de Fuerza, la designación podría recaer en otro jefe militar.- El problema será dilucidado, de cualquier manera, en las próximas horas



SOLUCION A LA CRISIS.- Los Comandantes de las tres fuerzas se reunieron ayer, separadamente, con los jefes de sus estados mayores y otras autoridades castrenses, en busca de una solución a la crisis político-militar. El Gral. Waldo Bernal, de la Fuerza Aérea (izquierda en la fotografía) permaneció en consultas en el comando de la FA-B; el contraalmirante Oscar Pammo (derecha) también se reunió con los miembros de su Fuerza en el comando de la FNB.



DECLARACIONES.- El comandante de Ejército y miembro de la Junta de Comandantes, Gral. Celso Torrello hizo ayer declaraciones a la prensa en torno a la crisis militar que trata de buscar una salida, mediante la designación de un nuevo jefe de Estado. Torrello Villa recibió según informaron fuentes castrenses, el respaldo de unidades de su fuerza, para su designación como Presidente de la República.

Banzer: Dios quiera que FF.AA. elijan a la persona adecuada

"Dios quiera que las Fuerzas Armadas elijan a la persona adecuada y que, a la vez, concite atención y cuente con un consenso de la ciudadanía", declaró ayer telefónicamente a PRESENCIA desde Santa Cruz, el Gral. Hugo Banzer Suárez.

Ante una consulta sobre la situación política del país y del anunciado nombramiento del nuevo Presidente de la República, por parte de las Fuerzas Armadas, el Gral. Banzer Suárez señaló que la ciudadanía espera que se dé una pronta solución al problema de la conducción del país.

Dos soviéticos figuran entre los muertos de la invasión a Angola

JOHANNESBURGO, SUDAFRICA. 2 (AP).- Dos tenientes coroneles soviéticos figuran entre los militares soviéticos muertos durante los choques entre las tropas sudafricanas y los guerrilleros nacionalistas negros en territorio de Angola, dijo hoy un vocero de la fuerza de defensa.

El gobierno angoleño está preparado para invocar sus tratados de defensa mutua, que incluyen a la Unión Soviética y Cuba, para defenderse de la fuerza invasora sudafricana.

T-34, más de cien vehículos de fabricación comunista y docenas de baterías antiaéreas pesadas. La agencia atribuyó a Hans Rohr, dirigente del partido democristiano de Namibia, la declaración de que tras una visita al frente había comprobado que la retirada de tropas estaba casi concluida.



"SE DESIGNARA NUEVO PRESIDENTE".- El Ministro de Defensa, Gral. Armando Reyes Villa, declaró ayer, al abandonar el Palacio de Gobierno que las FF.AA. elegirán un nuevo Presidente. "No puede prolongarse este estado de cosas", dijo el Ministro de Defensa.

Declaración conjunta Países andinos ratifican su respeto a la no-intervención

Los países del área andina aprobaron ayer una declaración conjunta mediante la cual ratifican su respeto al principio de no intervención y, al mencionar la intromisión extranjera, en varias oportunidades, en asuntos de política interna, se refieren al caso de El Salvador.

La banca nacional pide solución inmediata al problema económico

Plantea estabilidad política para superar bloqueo internacional

La banca privada nacional, mediante carta dirigida al Ministro de Finanzas, Cnl. Javier Alcoveza Melgarejo, pide una solución inmediata al problema económico de país y plantea que se busque una fórmula de gobierno que signifique estabilidad política para superar el bloqueo internacional.

La banca privada nacional, mediante carta dirigida al Ministro de Finanzas, Cnl. Javier Alcoveza Melgarejo, pide una solución inmediata al problema económico de país y plantea que se busque una fórmula de gobierno que signifique estabilidad política para superar el bloqueo internacional.

La banca privada nacional, mediante carta dirigida al Ministro de Finanzas, Cnl. Javier Alcoveza Melgarejo, pide una solución inmediata al problema económico de país y plantea que se busque una fórmula de gobierno que signifique estabilidad política para superar el bloqueo internacional.

La banca privada nacional, mediante carta dirigida al Ministro de Finanzas, Cnl. Javier Alcoveza Melgarejo, pide una solución inmediata al problema económico de país y plantea que se busque una fórmula de gobierno que signifique estabilidad política para superar el bloqueo internacional.

Por reconocimiento a guerrilleros Francia y México, acusados de intervenir en El Salvador

CARACAS, 2 (AP).- Nueve países latinoamericanos acusaron hoy a México y Francia de intervenir en los asuntos internos de El Salvador al reconocer a los guerrilleros izquierdistas y dijeron que esa actitud favorece a "uno de los extremos subversivos" en ese país.

CARACAS, 2 (AP).- Nueve países latinoamericanos acusaron hoy a México y Francia de intervenir en los asuntos internos de El Salvador al reconocer a los guerrilleros izquierdistas y dijeron que esa actitud favorece a "uno de los extremos subversivos" en ese país.

CARACAS, 2 (AP).- Nueve países latinoamericanos acusaron hoy a México y Francia de intervenir en los asuntos internos de El Salvador al reconocer a los guerrilleros izquierdistas y dijeron que esa actitud favorece a "uno de los extremos subversivos" en ese país.

CARACAS, 2 (AP).- Nueve países latinoamericanos acusaron hoy a México y Francia de intervenir en los asuntos internos de El Salvador al reconocer a los guerrilleros izquierdistas y dijeron que esa actitud favorece a "uno de los extremos subversivos" en ese país.



HOGARES DESTRUIDOS.- Lubango, Angola 2 (AP).- Esta fotografía, emitida por el gobierno de Angola, muestra hogares destruidos en Lubango, durante la reciente invasión de tropas sudafricanas a Angola (Radiofoto AP).

(Pasa a la página 15)

(Pasa a la página 15)